

Sitzung 2016-07-13

|Protokoll| |-| |Datum=13.07.2016

|Zeit=18:00 - |Protokollant= Claas, Tobi

|Redeleitung=Chris |Anwesende= Christian A., Chris, Mark, Stefan P., Johannes L., Julian, Tobias O., Nadja, Jannik, Linh, Daniel, Benjamin, Simone, Fabian, Claas, Tobias H., Jannis, Kevin O., Heiko, Ansgar D., Johannes R. (ab 18:45), Julius, Christian F. (ab 19:14)|online: Steffen (ab 18:56) <

Post

- Flyer vom DAAD
- Neue Inforze
- AStA KIT Plakat (wurde schon aufgehängt)
- Elias Konzert Plakat

Emails

- keine unbeantworteten externen Mails

Mitteilungen

- PPD-File für Drucker C210 (<https://support.rbg.informatik.tu-darmstadt.de/wiki/de/doku/fachgebiete/fachbereichsdrucker>)
- Fach für Tobi & RPGnoM
- Sommerfest der FS Psychologie
- kein weiterer Handlungsbedarf
- Upgrade der Kabelschachtel
- Geschenk von Robert R.
- Sir Bearington wurde gewaschen, Danke an Fabian.
- Das Waschschild bleicht aus, die Infos sind im Trac dokumentiert.
- Es gibt eine neue Pinnwand im Foyer.
- Der für Arbeitskreise vorgesehene Teil ist noch sehr leer.
- Das neue Inforz ist da.
- Die Regale sind umgeräumt und ein Regalbrett neu eingebaut worden.

- Das Fenster in der Fachschaft sollte geschlossen werden, wenn niemand mehr im Raum ist.

Termine

- 13.07. Mitgliederversammlung des D120 e.V.
- 14.07. 19:30 Uhr Mathemusikabend
- 14.07. Sommerfest der Fachschaft Physik
- 25.07. 19:00 Uhr RPGnoM

Rückblick

- Der AK Visitenkarten ist noch nicht zustande gekommen, Ansgar behält das Thema weiter im Auge.

Unterausschüsse & Gremien

LuSt

Für das offizielle Protokoll soll sich an den Studiendekan Prof. Goesele gewandt werden.

- Athenepreis für Gute Lehre

“

- Sportinformatik
- Der FB3 bzw. das Institut für Sportwissenschaften trug an den LuSt die Bitte heran, darüber zu diskutieren, ob man die Studiengänge B.Sc. und M.Sc. Sportinformatik schließen könne.
- Der Studiengang klagt schon seit längerem über geringe Absolvierendenzahlen.
- Der LuSt stimmt dem Vorhaben zu.
- Änderungen an der aktuellen PO für Lehramt an Gymnasien
- Das auf der letzten Sitzung besprochene Vorgehen ist so nicht umsetzbar.
- Der LuSt sprach sich dafür aus, den "offenen Vernetzungsbereich" in einen "Vernetzungsbereich mit freier Wahlmöglichkeit" zu ändern.
- Das bedeutet, dass die Veranstaltungen, die der Vernetzungsbereich umfasst, zu Beschluss feststehen müssen und nicht mit einem FBR-Beschluss erweitert werden

können.

- Eine solche Änderung durch FBR-Beschluss müsste durch alle Gremien, einschließlich des Senats.
- Der Inhalt des Vernetzungsbereiches wird auf einer zukünftigen Sitzung besprochen.
- Ergebnisse der Belastungserhebung
- Der Arbeitsaufwand im Fach "Aussagen- und Prädikatenlogik" (AP) wurde von Studierenden vermehrt als zu hoch kritisiert.
- Genaue Zahlen sind in der Auswertung der Zweitsemesterbefragung der Fachschaft zu finden.
- Der Studiendekan, Herr Prof. Goesele, weiß nun darüber Bescheid und wird sich des Problems annehmen.

QSL

“

- Die QSL Kommission hat Anträge für das kommende Semester genehmigt.
- Die genehmigten Anträge werden demnächst fachbereichsintern veröffentlicht:

<https://www.informatik.tu-darmstadt.de/de/intern/qs-kommission/genehmigte-projekte>

Aufgaben

keine offenen Tickets

TOPs

Sitzungstermin vorlesungsfreie Zeit (alle, Tobias O.)

- Sitzungstermine in der vorlesungsfreien Zeit sind:
- 20.07.16
- 10.08.16
- 31.08.16
- 21.09.16
- 05.10.16

Ausleihe Steckdosenleisten (Daniel)

- Daniel macht einen Ausflug, wo viele Laptops mitgebracht werden.
- Er würde gerne einige unserer Mehrfachsteckdosen ausleihen
- Er darf sich bedienen, unter der Bedingung, dass er alles wieder zurück bringt.

Umgestaltung der Sesselecke (Stefan P)

- vertagt

(mehr) KIF Vermächtnis für die FS (Nadja)

- A028 ist von der KIF Orga geräumt. Alles, was noch darin liegt, gehört der Fachschaft.
- A015 ist noch von der KIF besetzt.
- Das Holzregal in A028 gehört nicht der Fachschaft und soll auch nicht von ihr benutzt werden.
- Folgende Sachen gehen von der KIF in Fachschaftsbestand über:
- Abschlussplenumsnummerschilder
- (Fach-)Bücher
- Sonnencreme
- Plastikgabeln
- Spülschwämme verschiedener Art
- Kehrbesen
- Wischmopaufsätze u.ä.
- Allzweckreinigungsmittel, Spüli, Scheuermilch etc.
- Fliesen
- reichlich Schreichlich Schlauchbänder und NAMensschildhüllen
- Schlauchbänder und Namensschildhüllen
- Müllsäcke verschiedenster Art
- Küchenrolle, mehrere Packungen
- Taschen von Hugendubel (Weiterverwendbar als Erstie-Tüten)

AK-Keller (Tobias H.)

- Der Dachboden muss immer noch leer geräumt werden.
- Es soll ein Konzept zur zukünftigen Kellernutzung erarbeitet werden.
- Am besten soll sich der AK auch dafür einsetzen, dass das auf einer zukünftigen Sitzung vorgestellte Konzept einmalig Einzug erhält.
- Vorher kann auf Basis der FS-Inventur eine Liste mit Dingen erstellt werden, deren Aufbewahrung sich nicht mehr lohnt.
- Interessierte melden sich bitte bei Tobias H.

- Interessierte: Tobias H., Nadja, Jannik, Benjamin, Simone, Christian A., Fabian

QSL/LuSt Besetzung (Stefan, Claas, Nadja)

“

Entgegen der Entscheidung, die zur letzten Besetzung der Gremien getroffen wurde, dass der damalige FBR an der Auswahl beteiligt sein soll, möchte Julian freiwillig davon zurück treten.

Fachschaftsevaluation WiSe 16/17 (Chris)

- Nach dem normalen Rhythmus müsste die Fachschaft im kommenden Semester wieder evaluiert werden.
- Chris macht das nochmal.
- Es wird angemerkt, dass man sich Gedanken über das System gemacht werden soll.
- Chris bittet um ein Update der Lime-Survey Version

Bericht vom Zukunftstreffen (Tobias H. & alle, die da waren)

- Rechteentzug
- kein weiterer Diskussionsbedarf
- Stand des FSR und warum wählen
- kein weiterer Diskussionsbedarf
- B002 Schließrechte
- Wolfgang Heenes gab noch einmal zu Bedenken, dass wir B002 nur sehr sparsam nutzen sollten, da dies der beste Raum des Dekanats ist.
- Das Raumbuchungsteam äußert sich auch kritisch zum Vorschlag.
- Der TOP wird auf der nächsten Sitzung erneut vorgebracht werden.
- FS@ Mitgliedschaft mit Probezeit?
- kein weiterer Diskussionsbedarf
- Mailman-Administrator-Passwort
- kein weiterer Diskussionsbedarf
- Maintenance und Pflege von Infrastruktureller Software
- Einige neue Argumente wurden noch ausgetauscht, das Feedbackteam ist noch in der Diskussion
- vertagt
- Informationsfluss
- kein weiterer Diskussionsbedarf

- Redeleitung & Moderation
- kein weiterer Diskussionsbedarf
- Lautstärkeampel
- kein weiterer Diskussionsbedarf
- Englischer Master
- kein weiterer Diskussionsbedarf

Bis auf die Beschlüsse bezüglich "B002 Schließrechte" und "Maintenance und Pflege von Infrastrukturelevanter Software" werden alle Beschlüsse vom Zukunftstreffen übernommen. Dies ist genau der Folgende:

Rechteentzug (Grundsatzdiskussion und (ggf.) Ausarbeitung einer Liste, welche der Sitzung vorgelegt wird) * Verfahrensvorschlag * Rechte semesterweise überprüfen durch Freiwillige, die sich für diese Semesteraufgabe gemeldet haben * In mehreren Etappen; Mitte des Semesters: * Jeweilige Rechteliste vorlesen - Fragen, bei welchen Personen Rechte entzogen werden sollten * betroffene Personen anschreiben und für die nächste Sitzung einladen (bzw. darauf hinweisen, dass die Entscheidung innerhalb der nächsten 4 Wochen fallen soll) * betroffene Person kann direkt dem Entzug zustimmen, zur Diskussion vorbei kommen oder darum bitten, die Diskussion um eine von ihr*ihm vorgeschlagene Anzahl Wochen zu verschieben, wenn es nachvollziehbare Gründe (im Ermessen der Sitzung) gibt. * Erscheint die Person nicht, kann auch in Abwesenheit der Person entschieden werden. *

Meinungsbild titel=Beschluss		
Soll in Zukunft eine semesterweise Rechteevaluation anhand des oben beschriebenen Verfahrensvorschlags durchgeführt werden?		
Ja	Nein	Enthaltung
16	0	3

Sonstiges

Revision #1

Created 17 October 2019 16:12:13 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:38 by skriptwesen